

《单词百科:adaptation是什么意思?adaptation怎么发音?adaptation的解释和用法》

英语单词adaptation是什么意思?adaptation怎么读?adaptation怎么发音?简答网为您整理了adaptation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



adaptation怎么读

adaptation的读音:[, ædæp ' teɪ ʃ n]

adaptation的意思

1、n.适应, 顺应;改编, 改编本;适应性的改变;同化;

adaptation的相关词组

1、adaptation to 适应

- 2、light adaptation 明适应;
- 3、negative adaptation [医] 阴性适应;
- 4、sensory adaptation 感觉适应;
- 5、host adaptation [计] 主机适应性;
- 6、enzyme adaptation [医] 酶的适应;
- 7、adaptation syndrome (环境) 适应征候群, 适应综合征;
- 8、adaptation time 适应时间;
- 9、color adaptation 彩色适应;
- 10、feeding adaptation 摄食适应;
- 11、chromatic adaptation 色适应;
- 12、direct adaptation 直接适应, 直接适应作用;
- 13、dark adaptation 暗适应;
- 14、divergent adaptation [医] 趋异适应;
- 15、enzymatic adaptation 酶的适应;
- 16、cross adaptation 交叉适应;
- 17、temporal adaptation 时间适应;

adaptation的近义词

- 1、**acclimatation** 服水土, 气候适应;
- 2、**acclimation** n.服水土, 顺应, 适应环境;服习;驯化;
- 3、**acclimatization** n.环境适应性;服水土;服习;驯化;
- 4、**accommodation** n.住处;住宿;座位, 铺位;和解;
- 5、**acquaintance** n.相识的人, 熟人;相识;对…有了解;知识, 心得;

adaptation的双语例句

1、This adaptation perfectly captures the spirit of Kurt Vonnegut's novel.

这次改编非常好地抓住了库尔特·冯内古特小说的精髓。

2、Objective To observe the effect of adaptation training on the prevention of acute high altitude reaction.

目的研究探讨高原适应性训练预防急性高原反应的效果。

3、The book described the adaptation of desert species to the hot conditions.

这本书描绘了沙漠物种对炎热环境的适应。

4、The adaptation of the play for radio manuscript was easy.

把剧本改编成广播稿很容易。

5、This is an adaptation of a novel for the scenario.

这是由小说改编的电影剧本。

6、We should carry out the policy of integrating unified planning with the principle of adaptation to local conditions.

我们应该执行计划同因事制宜的原则相结合的政策。

7、In his view differences in adaptation are insufficient to create niches commensurate in number and kind.

按照他的观点,适应的差异不足以在数量上和种类上形成同量的小生境。

8、Facial painting is an adaptation of the mask.

脸谱是由面具演变而来的。

9、Some novels quite readily lend themselves to adaptation as plays.

有些小说很适于改编成剧本。

10、Adaptation between linguistic structure and context is largely adaptation between language and culture.

而语言结构和语境之间的顺应,主要就是语言和文化之间的顺应.

11、Japan's adaptation to international rules had two sides.

日本对国际规则适应有两方面.

12、In the international level, the film company to film adaptation of the game is Quzhiruowu.

而在国际上,电影公司对游戏改编电影则是趋之若鹜.

13、Nicholas Cage was honored for playing a troubled movie screenwriter and his twin brother in Adaptation.

尼古拉斯·凯奇获得最佳男演员提名,他在《改编剧本》中饰演一位陷入麻烦的电影编剧和他的孪生弟弟.

14、This play is an adaptation of a novel.

这一剧本是由小说改编的.

15、Is the visual feast enough to distract the audience from Zhang's adaptation of the storyline?

这场视觉盛宴是否足以让观众忽视张艺谋对故事梗概所做的改动?

16、Being full of sense of innovation, professional dedication and good at social adaptation.

富有创新意识和敬业精神,社会适应能力强.

17、Yesterday, the two teams have done a stadium in Guangzhou last adaptation training.

昨天,两支球队在广州体育馆做了最后的适应性训练.

18、In general the adaptation cost was composed of evolution cost and ecology cost.

一般来讲,适应代价由进化代价和生态代价组成.

以上是简答网为您整理的adaptation怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于ad

aptation的用法、a

daptation的释义、adaptation的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/adaptation>

